



Purificación Ruiz (tercera por la izquierda), entre los diputados Eva María Picado y José María Sánchez, con voluntarios de la AECC. J. M. GARCÍA

Pegatinas por la salud

La Asociación Española Contra el Cáncer celebra su cuestación y recauda en torno a 40.000 euros • Destacan el apoyo institucional y la solidaridad ciudadana recibidos

D. B. P.
SALAMANCA

Cientos de salmantinos volvieron ayer a casa con una pequeña pegatina en la solapa. La pegatina en cuestión tiene una Cruz de Santiago de color verde, las siglas AECC y el lema *contra el cáncer*. Ayer era el día de la cuestación anual de la Asociación Española Contra el Cáncer y quien más quien menos dejó algunos euros en las huchas de los voluntarios.

La presidenta de la AECC en Salamanca, Purificación Ruiz, visitó ayer mesas de la asociación distribuidas por distintos puntos de la ciudad, habló con los voluntarios y recogió el apoyo de varias instituciones que colaboraron en la cuestación. La Diputación, el Ayuntamiento y la Universidad pusieron de su parte en la lucha contra el cáncer. Las mesas estuvieron instaladas todo el día.

Ruiz explicaba ayer que la gesta estaba respondiendo a la llamada de la solidaridad y contribuyendo en la cuestación. Igualmente, confiaba en que la crisis no se notase en las aportaciones, y al parecer así fue, ya que consiguieron recaudar unos 40.000 euros. Las instituciones aportaron varios donativos. En el caso de la Universidad de Salamanca, la vice-rectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, presidió además una de las mesas en la plaza del Liceo.

Trabajo "bidireccional"

Purificación Ruiz comentó ayer que la Asociación tiene un apoyo muy bueno de las instituciones salmantinas. La concejala de Sanidad y Bienestar Social, María José Fresnadillo, explicó que el Ayuntamiento apoya todo tipo de actividades solidarias y que la

relación con la Asociación Española Contra el Cáncer es "muy buena" y "bidireccional". Ruiz, por su parte, opinó que ambas instituciones trabajan en paralelo y colaboran en pro de un objetivo común, que es "la salud por encima de todo".

La Asociación Española Contra el Cáncer cuenta, a nivel nacional, con 15.000 voluntarios y 718 empleados "bajo una filosofía de colaboración con las autoridades sanitarias, instituciones científicas y aquellas otras entidades que persigan un fin análogo al de la Asociación".

La agrupación ha comprometido casi 14 millones de euros para financiar proyectos de investigación y a ayudar a más de 60.000 personas. La Asociación Española Contra el Cáncer también desarrolla campañas de concienciación y detección precoz. ■